Leichtathletik im Sindelfinger Glaspalast: Hallensportfest (17.1.) und BaWü B-Jugend (18.1.)

Bei den ersten Hallenwettkämpfen im Sindelfinger Glaspalast haben am Wochenende auch zwei heimische Leichtathleten mit guten Leistungen überzeugt. Am Samstag wurde Malte Endres (LG Tuttlingen-Fridingen) beim stark besetzten Hallensportfest Fünfter über 800 Meter der Männerklasse. Und am Sonntag kam Fabian Reisch (TV Spaichingen) bei den baden-württembergischen Meisterschaften der B-Jugend im Dreisprung mit neuer Bestleistung auf den sehr guten 4. Platz. Eine Woche vor den Landesmeisterschaften der Aktiven nutzten am Samstag viele Athleten den Wettkampf in Sindelfingen zur Generalprobe. So waren auch beim Lauf über 800 Meter die meisten Spitzenläufer des Landes am Start. Malte Endres wurde in den schnellsten der drei Zeitläufe eingeteilt und bestätigte hier mit der guten Hallenzeit von 1:54,29 Minuten seine starke Form, die er trotz der ungünstigen winterlichen Trainingsbedingungen aufgebaut hatte. Zwar konnte er das Führungsquartett im Endspurt nicht ganz halten, konnte aber mit dem 5. Platz unter 23 Startern sehr zufrieden sein. Auch Fabian Reisch konnte am Sonntag bei seinem ersten Wettkampf in der Jugendklasse sehr gut gefallen. Schon im zweiten Versuch im Dreisprung verbesserte der Spaichinger mit 12,22 Meter seine bisherige Bestleistung des Vorjahres. Damit lag er bis zum letzten Durchgang an 6. Stelle, bevor er dann im allerletzten Versuch mit einer Steigerung auf 12,49 Meter auftrumpfte und sich damit sogar auf die vierte Position verbesserte. Als zweitbester Springer seines Jahrgangs unterstrich er so schon beim ersten Wettkampf dieses Jahres sein hohes Leistungspotential und seine Zugehörigkeit zur Landesspitze in dieser technisch so schwierigen Disziplin.